

Bauboom in Harsefelds Süden

Die rege Bautätigkeit im Süden des Fleckens Harsefeld geht weiter. Im Baugebiet am Leerkenweg läuft der Straßenendausbau. Aktuell wird die südliche Gehweganlage erstellt, berichtet Gemeindedirektor Rainer Schlichtmann dem Bauausschuss. Am Kreisverkehrsplatz Neunteicher Weg (Foto) wird die Bordanlage gesetzt und die Pflasterarbeiten am Innenkreis werden ausgeführt. Die Erdarbeiten am Neunteicher Weg, der ausgebaut und verbreitert wird, stehen kurz bevor. Derweil hat der Bauausschuss den Bebauungsplan „Am Rellerbach“ und damit eine Erweiterung der Siedlung einstimmig abgesegnet. Nicht direkt zum Baugebiet, aber in direkter Nachbarschaft, sind die vom Landkreis Stade beauftragten Asphaltierungsarbeiten am Radweg von Harsefeld nach Griemshorst, bis auf ein kurzes Stück direkt in Griemshorst, fertiggestellt. Außerdem sollen bis Ende November alle 1000 Straßenlaternen im Flecken Harsefeld auf LED-Technik umgerüstet worden sein. Aktuell sind bereits 800 Lampen mit den neuen Komponenten ausgestattet. Foto Beneke

